
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0340/2025 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend 
Errichtung eines Zebrastreifens an der Bushaltestelle „Am Bornberg“ (CDU) 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Warum liegt bis dato keine Rückmeldung der Verwaltung vor? 

 
Das Thema wurde umfassend in einer örtlichen Verkehrskommission besprochen. 
 
Darüber hinaus wurde der Antrag mit der Nummer 1331/2017, auf den sich die aktuelle Anfra-
ge bezieht, bereits im Jahr 2018 beantwortet. Es ist jedoch zu beachten, dass sich dieser An-
trag ausschließlich auf die Optimierung der Parkplatzsituation am Friedhof bezog und nicht 
auf die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs. 

 
 

2. Kann, wie damals im Antrag gefordert, auf dem oben beschriebenen Straßenabschnitt zeit-
nah ein Zebrastreifen angebracht werden, um für mehr Sicherheit zu sorgen? 

Der Fußgängerüberweg würde unmittelbar hinter einer Kurve in einem Bereich mit starkem Ge-
fälle liegen. Dies birgt ein erhebliches Risiko, dass Fahrzeugführende den Überweg zu spät 
wahrnehmen und nicht rechtzeitig anhalten können. 

Angesichts dieser Gefahrenlage hält die Verwaltung an ihrer bereits kommunizierten Entschei-
dung fest, den Vorschlag zur Einrichtung eines Fußgängerüberwegs abzulehnen. Ein solcher 
Überweg wäre kein geeignetes Mittel, um den Verkehrsfluss zu verlangsamen, ohne die Si-
cherheit aller Verkehrsteilnehmer:innen zu gefährden. 
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